



PLAYA PEREZ "UNIDAD 6 Y 7"

Desde esta mañana los camioneros estacionados en Playa Pérez se niegan a movilizar sus unidades en protesta al hecho suscitado ayer donde un camionero entrerriano fue asaltado y apuñalado en el acceso sur del Avenida Circunvalación cuando salía de descargar cereales de la Unidad 6 y 7, esto sucedió a media mañana del día de ayer y a plena luz del día en la tristemente famosa Bajada Ayolas.

En el día de mañana la Sociedad Gremial de Acopiadores junto con ACA, AFA, CARSFE y Transportadores Rurales tendremos una reunión con el Ing. Latorre donde enfáticamente pronunciaremos nuestro reclamo tantas veces reiterado y lo intimaremos a que convoque al Ministro de Gobierno a fin de poder encarar una estrategia con el fin de tener alguna solución de fondo a la inseguridad en los accesos de esta Terminal Portuaria.

Gerencia
Sociedad Gremial de Acopiadores de Granos A.C
Rosario, 08 de noviembre de 2006